
§協会の動き（平成 23年 5月分） 
 
☆ 平成 23 年度通常総会及び懇親会を開催  
平成２３年度通常総会を 5月 30日にホテルブリランテ武蔵野で開催いたしました。 
「新しい一歩を歩まなければならない。改革には困難もあるが、今だからこそ出来るし、やらなけ 
ればならない」という荻野会長の挨拶で始まりました。 
総会の議案としては、平成 22年度事業報告、平成 22年度収入・支出決算、平成 23年度事業計画(案)、 
平成 23年度収入・支出予算(案)について審議し、原案どおり承認されました。 
そして、一般社団法人への移行事項が第５号議案として上程され、慎重な審議を経て、承認されま 
した。 
 総会終了後の開催いたしました懇親会は、この度の震災における社会状況を鑑み、規模を縮小して 
行いましたが、沢山の来賓や関係者の方々にお集まりいただき、お陰様で和やかに懇親会を終えるこ 
とが出来ました。このことは、ひとえに皆様のお力添えの賜と心から感謝申し上げます。 

  なお、同時開催いたしました「優良従業員表彰式」では、永年勤続者（10年以上 19名、20年以上 
17名）、優秀技術者（6名）の部門と総勢 42名が受章されました。 
受章された皆様におかれましては、誠におめでとうございました。 
これからも、本協会は更なる飛躍をめざし努力してまいりますので、より一層のご厚誼のほどよろ 
しくお願い申し上げます。 
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[懇親会風景] 
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